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C.D CHAMPIONNATS COUPES ET 
CHALLENGES 

 

Visio avec les clubs vétérans du lundi 4 mars 2024 

 

Membres présents : Jérôme BOUQUET (Président de la commission des Championnats Coupes  
et Challenges), Eric REPENTIN membre.  
 
Membre invitée : Pierrette BARROT (Présidente).  
Les clubs vétérans (18 clubs présents sur 35). 

 
 

1. Intervention de Pierrette BARROT présidente du DISTRICT de la Charente-Maritime.  
Madame la présidente ouvre la séance en précisant l’importance de ces réunions avec les clubs.  
Elle permet de faire le point sur les actions menées par le district, d’entendre les préoccupations et enfin  
de faire des propositions pour être en adéquation afin de rendre nos championnats plus attractifs. 

 
2. Information de Jérôme BOUQUET. 

Suite à un début de saison compliqué, de par le fait des conditions climatiques très défavorables depuis le 
mois de novembre, peu de rencontre se sont disputées. 
Ainsi, et dans un premier temps, la commission a proposé au Comité directeur de prendre la décision 
d’annuler les coupes départementales. Ce qui a été acté. 
S’appuyant sur l’écoute des clubs et de surcroit, qu’il n’y a aucune montée en fin de saison dans le 
championnat VÉTÉRANS, le DISTRICT fait une proposition aux clubs de réactiver la seule coupe vétérans 
et de recevoir leurs avis via google form. 
Sur le championnat : 
Poursuivre le déroulement du championnat pour les équipes éliminées en coupe. Toutefois et dans le cas 
où les équipes adverses sont encore qualifiées en coupe, et afin de ne pas rester inactifs, il est 
envisageable, pour les clubs non concernés par les 2 épreuves, de jouer des matchs amicaux (échange 
entre club) et de prévoir des matchs en retard les mercredis soir en accord avec les deux clubs.   
  
Après la parole donnée aux clubs, il en ressort de l’intérêt de cette coupe.  
 
Sur le championnat, certains clubs semblent être en difficulté pour jouer en milieu de semaine.  
De ces discussions un souhait s’extrait pour faire un championnat en deux phases. 
 
Le président remercie les participants et propose aux clubs de leur envoyer un google Form afin de 
recueillir leur désidérata.   

 

La séance est levée à 20h15. 
 
 
 

Prochaine réunion en juin 2024. 
 
 
 
 
Le président de séance Le secrétaire de séance 
Jérôme BOUQUET Éric REPENTIN 
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